
日時 平成　27年 3月　20日　（金） 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 0 名 有識者 1 名

住民代表 2 名

議題
○ 新入所者　紹介

平成27年2月17日　入所　N・K様　87歳　女性

事業者からの活動状況報告
○ 行事の報告と今後の予定

○ 今年度の振り返り
事業者　「大きな内容を振り返ると、利用者のN様が、転倒して骨折された後、続けて慢性硬膜下血腫を発症
　　　　　　する出来事がありました。1回の転倒が利用者の機能低下を招き、自立した生活が送れなくなることを
　　　　　　改めて感じた。　現在N様は順調に回復され、家事手伝い等、色々取り組まれています。
　　　　　　今後も、利用者の転倒予防に務めていきます。」

　　　　　「引き続き利用者には、日常の家事手伝いや学習活動を通し、認知症の進行予防と身体機能の低下
　　　　　　を予防していきます。　また今年度は、外に散歩へ行く機会が少なかったので、次年度は散歩の機会
　　　　　　を増やしていきたいです。」

○ 質疑応答
有識者　「利用者さんが作られた作品の展示会をされたとのことですが、何処で展示されていたのですか？
　　　　　　また、ひな飾り（ひな壇）はいつも飾っているのですか？最近の子供達は、大きなひな壇を見ることも
　　　　　　少ないと思うので、機会があれば見せてあげたいと思っています。」

事業者　「作品展は4階フロアの広場で開催しました。作品展を開催することで、利用者家族の面会が増えれば
　　　　　　との思いもあります。ひな壇は1階と4階の2か所で2週間ほど飾りました。ひな壇を見に来て頂いても
　　　　　　結構ですよ。」

住民代表　「小学校との交流はありますか？」

有識者　「1年生と6年生で交流を図らせてもらっています。　支援学級の生徒は10人ほどなので、ひな壇の
　　　　　　見学にも伺いやすいかもしれませんね。」

事業者　「4月は特養の職員1名と、入れ替わり人事があります。　皆様は担当の変更はございますか？」

市職員・包括職員　「あると思いますが、まだ決まっていません。案内は私に送って頂けば大丈夫です。」

有識者　「私の内示はもう少し先なので、まだ分かりません。」

事業者　「1年間ありがとうございました。次年度もよろしくお願いします。」
以上

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成26年度　第6回　運営推進会議議事録


